



令和5年度 学校・家庭・地域連携総合推進事業 県南地区放課後支援者研修会

放課後子ども教室や放課後児童クラブ等に関わる皆様を対象に子どもの理解を深め、日常の指導技術の向上をねらいとした研修会を、6月6日（大曲交流センター）と13日（浅舞地区交流センター）で開催しました。内容は、前半が実践紹介と情報交換、後半が日頃の業務に生かすことのできる実技研修でした。両会場の参加者は合計250名を超え、活気溢れる研修会となりました。以下、研修会参加者の感想をご紹介します。

実践紹介・情報交換

- ・ 支援員同士、関係機関との連携について今後の活動につながる話を聞くことができ、参考になりました。遊びの時間の役割分担や長期休業中のローテーション等が参考になりました。
- ・ 手作りの役割分担表や飾り付け等、大変参考になりました。真似して作ってみようと思います。



情報交換の様子

自然素材で工作しよう

- ・ 木の実の種類等を詳しく教えてもらい、とても参考になりました。時期が来たら子どもたちと一緒に木の実を拾い、冬休み等で作ってみたいと思います。見たことがない木の实を見ることができ、とても楽しかったです。



自然素材で工作

読み聞かせ

- ・ 本の選び方、持ち方、読み方など不安だったことが解消されました。参加者の前で2～3ページ読む時間を設定していただき、良い経験になりました。講師の先生のアドバイスを忘れず、今日から気持ちも新たに取り組みたいと思います。



読み聞かせ

おもちゃ作りを楽しもう（浅舞地区交流センター）

- ・ 長期休業中に「外遊び」や「プール」だけでなく、落ち着いた感じで簡単に楽しく遊べるおもちゃ作りを体験できてとても参考になりました。
- ・ 万華鏡以外にも色々なおもちゃ作りのアイデアを教えていただき、早速子どもたちと作ってみようと思います。



おもちゃ作り

草木染めを体験してみよう（大曲交流センター）

- ・ 草木染め、花染めと2つ体験できてとても良かったです。ぜひ放課後子ども教室や講座に取り入れたいと思います。夏休み等に子どもたちと一緒に身近にある草花を使って草木染めをしてみようと思います。子どもたちを喜ばせたいと思います。



草木染め

科学で遊ぼう

- ・ 身近な材料で簡単にできる凧を子どもたちと一緒に作ってみようと思います。凧作りは難しいイメージがありましたが、分かりやすい説明でスムーズに作ることができました。（大曲交流センター）
- ・ 子どもでも簡単にできそうな内容で、楽しみながら科学（静電気の不思議等）について学ぶことができるとと思います。（浅舞地区交流センター）



科学で遊ぼう

室内遊びを楽しもう（浅舞地区交流センター）

- ・ 新聞紙でのフリスビー作りやジャンケンゲーム等、大人の私でもすごく楽しめました。子どもたちに教えることもできるので参加できて良かったです。今日のフリスビー作りやカードゲームは子どもたちがとても喜ぶ内容だと思いました。参考になりました。



室内遊び